

El ex seleccionado nacional Matías Fernández llevará a cabo uno de los sueños esperados por los vecinos de Nogales, se trata de la construcción de un centro deportivo de primer nivel que estará ubicado en el sector de El Olivo.

Así lo dio a conocer la alcaldesa de la comuna Margarita Osorio quien informó que luego de una reunión con la directiva del Club Deportivo Unión Cerda y los representantes de Matías Fernández, se conoció la noticia de la próxima construcción de un complejo deportivo para la comuna.

Anuncio Patrocinado

Unión Cerda entregará comodato a "Inversiones Mati14" el terreno que hoy utilizan para realizar prácticas deportivas, quienes se encargarán de construir el complejo que contará con una cancha de fútbol, dos de futbolito, cinco camarines y una cafetería.

De esta manera comienzan a concretarse los sueños de los futbolistas de la comuna quienes podrán contar con un complejo deportivo de primer nivel en el sector El Olivo para realizar sus entrenamientos y encuentros futbolísticos.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Matías Fernández construirá complejo deportivo en el sector El Olivo

Matías Fernández construirá complejo deportivo en el sector El Olivo



Matías Fernández construirá complejo deportivo en el sector El Olivo



y tú, ¿qué opinas?